

Marylin Manson n'est pas un monstre - 1/1

Je suis d'accord, il n'est pas forcément bien beau à regarder mais jusqu'à preuve du contraire, la musique ça s'écoute, non ?? Pour mettre un peu plus au clair le phénomène Marylin Manson...

Mettons-nous d'accord tout de suite... Je n'ai aucunement l'intention de vous démontrer que Marylin Manson est incontournable, après tout, chacun est libre. Seulement, si je vous pose la question (enfin, à ceux qui rejette Manson, clamant haut et fort que c'est un démon tout droit débarqué de l'enfer_Bouh ! J'ai peuuuur !) *pourquoi refuser la musique de Manson ?* que me répondez-vous ?? Tout bêtement que Marylin Manson fait passer dans ses chansons des paroles satanistes... Mon dieu j'ai peur ! (décidément j'ai souvent peur dans cet article) Le seul problème c'est que les personnes qui balancent ça, sans aucun complexe, n'ont jamais été fichu d'écouter une seule chanson de Manson. Je dis bien "écouter" pas "entendre".

Bien sûr je n'apprendrai à personne que Manson n'est pas un petit saint et il est évident qu'il n'est pas forcément très net... Mais de là à dire qu'il lance des sorts à travers ses chansons... Laissez-moi rire ! Evidemment, si on écoute les rumeurs, il découpe des veaux à la tronçonneuse sur scène et il s'est fait retiré des côtes pour se faire ses propres fellations (après tout si ça peut lui faire plaisir, mdr)... Soyons sérieux un instant ! Ok il abuse parfois sur scène... Mais aimer la musique de Marylin Manson ne veut pas forcément dire lui vouer un culte sans bornes. Je prend tout bêtement mon exemple...

Je vous avoue tout de suite que je le trouve très laid, que son look laisse à désirer... Cependant, sans aimer le personnage je suis littéralement fan de sa musique. Sa voix est exceptionnelle et il faut bien avouer que bon nombre de ses chansons sont excellentes ! Il a fait pas mal de reprise DONC celà veut bien dire que TOUTES ses chansons n'ont PAS de message malsain. D'ailleurs, c'est pas parce qu'on écoute quelqu'un et qu'on aime sa façon de chanter qu'on est forcé d'accrocher au message !

Ok, Manson nie Jesus Christ et cultive une adoration sans bornes pour Satan... Et alors ?? Personne n'a prouvé que Dieu existait comme personne n'a prouvé que Satan n'existait pas ! Et puis entre nous, Manson il a rien demandé à personne, il est dans son trip, il se déguise comme il le sent et sérieux c'est pas ses lentilles ou ses fringues qui sont impressionnantes ! Ce qui est réellement impressionnant c'est que c'est la société qui donne à Manson sa popularité ! Et il a bien raison d'en profiter ! C'est vrai, c'est totalement ridicule d'avoir peur de lui, c'est un homme comme nous, rien de plus qu'un homme maquillé... Qu'y a-t-il d'effrayant à ça ?? Si les gens en avaient moins peur il n'aurait pas autant de succès alors je suis sûre que chaque jour il remercie ceux qui le dénigre d'être ce qu'il est. Il se sert de la peur des gens et n'a pas honte de le dire dans "bowling for columbine", reportage dans lequel il est accusé d'être la première source de violence aux Etats-Unis !! Faut pas abuser sérieux ! Manson c'est tout d'abord une voix extra, des rythmes géniaux et une grande musicalité ! Tout ça il faut le voir avant de le juger sur les apparences !

Alors moi je vais conseiller un truc à tous ceux qui, amateur de musique un peu hard, continuent à écarter Manson de leur répertoire musical : laissez tomber le personnage et laissez-vous emporter par ses chansons ! Et entre-nous, pour commencer en beauté, le meilleur de ses disques c'est **Holly Wood** bien que son dernier (**the golden age of grotesque**) est tout aussi géant !!

sur ce... à plus en espérant en avoir converti quelques-uns... ON NE DOIT PAS JUGER SUR LES APPARENCES !!!